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Abstract (en)
[origin: GB2210278A] Curved track sections of a toy car slot racing system have a flange 30 narrowing the upper part of the slot 14, to thus retain
the enlarged base 31 of a guide member depending from the car. The guide member is releasably and pivotably connected to the car. As shown in
figure 5, the guide member is elongated in the direction of the slot. Stops 40, 41, which may be spring arms, coact with part 33 of the guide member
to limit pivoting of the car relative to the guide member. Alternatively, the guide member may take the form of a stepped cylinder depending from the
car (figures 7-9, not shown). <IMAGE>

Abstract (fr)
Véhicule jouet comprenant des moyens de guidage s'étendant vers le bas a partir du véhicule et comportant une partie centrale (32) ayant une
partie élargie (31) portée a son extrémité inférieure et un pivot (34) porté a son extrémité supérieure, la partie élargie (31) étant adaptée a coopérer
avec une piste ayant une fente continue (14) avec des parties en courbe incluant un épaulement (30) pour retenir la partie élargie des moyens de
guidage dans la fente tout en permettant a la partie centrale (32) de coulisser dans la fente, le pivot (34) étant relié au véhicule pour un mouvement
de pivotement caractérisé en ce que le véhicule comporte au moins une butée (40, 41, 55, 56) et en ce que les moyens de guidage sont disposés
pour entrer en contact avec la butée en réponse a une rotation du véhicule jouet par rapport aux moyens de guidage.
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